

Universidad Libre de Bruselas

Garrido Íñigo, Paloma.
López García, Jacqueline.
Muñoz Cuevas, Rosario Macarena.
Palomar Chicharro, Carmen.

Suplentes:

Martín Simarro, Gregorio (Bruselas).
Matellán Diego, Rosa (Bruselas).
Rama Nion, Isabel (Mons).
Larralde Ugarte, Izaskum (Lieja).
Rodríguez Sánchez, María Beatriz (Lieja).
Ortigado Álvarez, Fernando (Bruselas).

Curso académico

Principales:

Cantariño Suñer, María Elena (nueve meses).
López Ferrer, César Antonio (nueve meses).
Serradilla Razola, Elvira (nueve meses).
Ferrán Salvado, Montserrat (tres meses).
Martín Galán, Rodrigo (tres meses).
Sanz Rubiales, Íñigo (tres meses).

Suplentes:

- 1.º González Pantaleón, María del Pilar.
- 2.º Salvador Roldán, Rocío.
- 3.º García Hernández, Greta.
- 4.º Hernández Puertas, Arsenio.

La decisión final será comunicada directamente a los interesados.

Madrid, 14 de abril de 1998.—El Secretario de Estado, P. D. (Acuerdo de 23 de marzo de 1998), el Director general de Relaciones Culturales y Científicas, Santiago Cabanas Ansorena.

11752 *ORDEN de 21 de abril de 1998 por la que se dispone el cumplimiento de la Sentencia de la Audiencia Nacional, Sala de lo Contencioso-Administrativo, Sección Quinta, dictada en el recurso número 5/1.792/1995, interpuesto por don Ignacio de Palacio España y ocho más.*

En el recurso contencioso-administrativo número 5/1.792/1995, interpuesto ante la Audiencia Nacional, Sala de lo Contencioso-Administrativo, Sección Quinta, por don Ignacio de Palacio España, don Ramón Álvarez Novoa Sánchez, doña María Jesús Biurrun Galduroz, doña María Jesús Blanco Vázquez de Prada, doña María Victoria Rebollo Martínez, don Lorenzo Prieto López, don Eduardo Holgado Martos, doña María del Rocío de Alba Gómez y don Antonio Martín Rodríguez, contra la Administración General del Estado sobre revisión de retribuciones de funcionarios destinados en el extranjero, se ha dictado, con fecha 11 de diciembre de 1997, sentencia, cuya parte dispositiva dice así:

«Fallamos:

Primero.—Rechazar la causa de inadmisibilidad alegada por el Abogado del Estado.

Segundo.—Desestimar el recurso contencioso-administrativo interpuesto por la representación procesal de don Ignacio de Palacio España, don Ramón Álvarez Novoa Sánchez, doña María Jesús Biurrun Galduroz, doña María Jesús Blanco Vázquez de Prada, doña María Victoria Rebollo Martínez, don Lorenzo Prieto López, don Eduardo Holgado Martos, doña María del Rocío de Alba Gómez y don Antonio Martín Rodríguez, contra Resoluciones del Ministro de Asuntos Exteriores de fecha 5 de junio de 1995, detalladas en el encabezamiento de esta sentencia, que se confirman por ser ajustadas a derecho, con todos los efectos inherentes a esta declaración. Sin expresa imposición de costas a ninguna de las partes procesales.»

En su virtud, este Ministerio, de conformidad con lo dispuesto en los artículos 17.2 de la Ley Orgánica del Poder Judicial y 103 y siguientes de la Ley de la Jurisdicción Contencioso-Administrativa de 27 de diciembre de 1956, ha dispuesto el cumplimiento, en sus propios términos, de la

referida sentencia y se publique el aludido fallo en el «Boletín Oficial del Estado».

Madrid, 21 de abril de 1998.—P. D. (Orden de 11 de marzo de 1998, «Boletín Oficial del Estado» del 18), el Subsecretario, José de Carvajal Salido.

Ilmo. Sr. Director general del Servicio Exterior.

11753 *ORDEN de 21 de abril de 1998 por la que se dispone el cumplimiento de la sentencia de la Audiencia Nacional, Sala de lo Contencioso-Administrativo, Sección Quinta, en el recurso número 5/1.879/1995, interpuesto por don Juan Francisco Zurita Salvador y 10 más.*

En el recurso contencioso-administrativo número 5/1.879/1995, interpuesto ante la Audiencia Nacional, Sala de lo Contencioso-Administrativo, Sección Quinta, por don Juan Francisco Zurita Salvador, don Fausto Navarro Izquierdo, doña Mercedes Vega Sansalvador, como causahabiente de don Álvaro de Noriega de Zulueta, don Francisco Javier Sandomingo Núñez, don Manuel Alabart Fernández-Cavada, don Daniel Chamorro García, don Agustín Santos Maraver, doña María Rosa Boceta Ostos, don Miguel A. Fernández-Mazarambroz Bernabeu, don Miguel Ángel de Frutos Gómez y doña María Isabel Vicandi Plaza, contra la Administración General del Estado sobre revisión de retribuciones de funcionarios destinados en el extranjero, se ha dictado, con fecha 5 de diciembre de 1997, sentencia, cuya parte dispositiva dice así:

«Fallamos:

Primero.—Rechazar la causa de inadmisibilidad alegada por el Abogado del Estado.

Segundo.—Desestimar el recurso contencioso-administrativo interpuesto por la representación procesal de don Juan Francisco Zurita Salvador, don Fausto Navarro Izquierdo, doña Mercedes Vega Sansalvador, como causahabiente de don Álvaro de Noriega de Zulueta, don Francisco Javier Sandomingo Núñez, don Manuel Alabart Fernández-Cavada, don Daniel Chamorro García, don Agustín Santos Maraver, doña María Rosa Boceta Ostos, don Miguel A. Fernández-Mazarambroz Bernabeu, don Miguel Ángel de Frutos Gómez y doña María Isabel Vicandi Plaza, contra Resoluciones del Ministro de Asuntos Exteriores de fechas 5 de junio, 4 de julio, 10 de noviembre y 27 de julio, todas ellas de 1995, que se confirman por ser ajustadas a derecho, con todos los efectos inherentes a esta declaración. Sin expresa imposición de costas a ninguna de las partes procesales.»

En su virtud, este Ministerio, de conformidad con lo dispuesto en los artículos 17.2 de la Ley Orgánica del Poder Judicial y 103 y siguientes de la Ley de la Jurisdicción Contencioso-Administrativa de 27 de diciembre de 1956, ha dispuesto el cumplimiento, en sus propios términos, de la referida sentencia y se publique el aludido fallo en el «Boletín Oficial del Estado».

Madrid, 21 de abril de 1998.—P. D. (Orden de 11 de marzo de 1998, «Boletín Oficial del Estado» del 18), el Subsecretario, José de Carvajal Salido.

Ilmo. Sr. Director general del Servicio Exterior.

11754 *ORDEN de 21 de abril de 1998 por la que se dispone el cumplimiento de la sentencia de la Audiencia Nacional, Sala de lo Contencioso-Administrativo, Sección Quinta, dictada en el recurso número 5/1.919/1995, interpuesto por doña Belén Amador de los Ríos García y 12 más.*

En el recurso contencioso-administrativo número 5/1.919/1995, interpuesto ante la Audiencia Nacional, Sala de lo Contencioso-Administrativo, Sección Quinta, por doña Belén Amador de los Ríos García, doña Pilar Sánchez Campila, don Alberto A. Virella Gomes, don Felipe Franco Benedicto, don Antonio Peña Nieta, doña Isabel Encinas Román, don Antonio Hernández Pérez-Solórzano, doña Nieves Calatayud Amores, doña Manuela Goñi Arbide, doña María José Nieves Villalón Oyarzábal, doña Amparo López Miralles y don Juan José Mazarredo Pamplo, contra la Administración General del Estado sobre revisión de retribuciones de funcionarios destinados en el extranjero, se ha dictado, con fecha 19 de diciembre de 1997, sentencia, cuya parte dispositiva dice así: